

Fitch baja calificación crediticia de Canadá hasta AA+

Canadá pierde la calificación crediticia perfecta de Fitch Ratings AAA

Este miércoles, la agencia calificadora **Fitch Ratings** rebajó la nota de deuda en moneda extranjera a largo plazo de **Canadá** de AAA, hasta AA+ con perspectiva estable, debido al deterioro de las finanzas públicas.

De acuerdo a las calificaciones entregadas por la firma, el AAA sería la nota más alta posible en la escala nacional de Canadá: Esta calificación se asigna a emisores u obligaciones con la expectativa más baja de riesgo de incumplimiento en relación a todos los demás emisores u obligaciones en el mismo país, según describe en su sitio web.

Solamente un grupo muy selecto de países cuentan con la calificación perfecta, como Australia, Singapur, Dinamarca, Finlandia, Alemania, Luxemburgo, Países Bajos, Noruega, Suiza y Suecia, pero con la degradación Canadá quedaría fuera.

Canadá pierde calificación perfecta

Entre las razones del recorte a la nota de Canadá se encuentran las consecuencias económicas que ha dejado la pandemia del coronavirus a nivel global. Fitch Ratings anticipa que Canadá tendrá un fuerte incremento de su déficit (fiscal) en 2020 y saldrá de la recesión con una deuda pública mucho más alta.

De acuerdo con el comunicado de la agencia, el mayor déficit es generado, principalmente por el gasto público para estabilizar la fuerte caída en la producción, debido a que diversos sectores de la economía cerraron para contener la propagación del COVID-19.

Si bien, las medidas apoyarán a la recuperación de Canadá, las perspectivas de inversión y crecimiento de la economía enfrentan grandes desafíos.

La perspectiva estable refleja la convicción de Fitch de que el ratio deuda federal sobre PIB de Canadá se estabilizará en el mediano plazo, en línea con las políticas que preceden al coronavirus, y que la economía se recuperará gradualmente gracias al apoyo de las políticas monetaria y presupuestaria.